



FIRMAN ACUERDOS. Moscú, mayo 11. El Secretario de Estado, James Baker (Izq.), firma acuerdos para erradicar la contaminación del Estrecho de Bering y el mar de Chukchi, con el Ministro del Exterior soviético Eduard Shevardnadze, en Moscú. (Cable-foto AP).

Soviéticos Desmantelarán Misiles de Corto Alcance

BRUSELAS, mayo 11. (UPI).— El líder soviético Mijail Gorbachev le dijo el jueves al Secretario de Estado estadounidense James Baker que la Unión Soviética reducirá unilateralmente el número de misiles de corto alcance en Europa al desmantelar 500 cabe-

zas nucleares, anunciaron funcionarios norteamericanos. La reducción unilateral, que involucra a una parte del 5 por ciento de las armas nucleares soviéticas de corto alcance en Europa, fue considerada

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Tokio

Takehito Estudia Reformas Políticas con Posible Sucesor

TOKIO, mayo 11 (AP).— El Primer Ministro Noboru Takehito se reunió el jueves con Masayoshi Ito, candidato favorito del partido de gobierno para sucederle en el cargo una vez que el jefe de gobierno renuncie por causa del escándalo de tráfico de influencias vinculado con la empresa Re-



Masayoshi Ito

crull. Ito, que se desempeñó anteriormente como Ministro de Relaciones Exteriores, continúa al parecer mostrándose renuente a aceptar el cargo, sin embargo.

Después de reunirse durante más de tres horas, los dos dirigentes del Partido Democrático Liberal dijeron que sus conversaciones se centraron en las reformas a introducir en el partido, cuyo respaldo popular ha sido socavado profundamente debido al escándalo en cuestión.

Se espera que Takehito pida a Ito que acepte la presidencia del partido de gobierno y se convierta así en el próximo Primer Ministro del país.

Bogotá

Millares son Evacuados por Peligro de Erupción de Volcán Galeras

BOGOTÁ, mayo 11 (EFE).— Quince mil per-

—Favor pase a la página 46.

Baker Condena Anulación de Elecciones en Panamá

MOSCU, mayo 11. (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, James Baker, que se encuentra de visita en Moscú, afirmó el jueves que la anulación de las elecciones en Panamá supone una "perversión y subversión de la voluntad del pueblo panameño".

Baker, durante la rueda con periodistas al finalizar su visita de dos días a la URSS que marcó la reanudación del diálogo político entre la URSS y e.e. UU., dijo que el general

Manuel Antonio Noriega "hizo todo lo posible por robar las elecciones, pero cuando le fue extraordinariamente difícil lograrlo, supongo, decidió anularlas y empezar todo de nuevo".

"Pero se mire como se mire, es una perversión y subversión de la voluntad expresada libremente por el pueblo panameño", concluyó el Secretario de Estado norteamericano.

Británicos Permiten Revisar Cuenta Bancaria de Noriega

LONDRES, mayo 11. (AP).— Gran Bretaña exigió el jueves que el general Manuel Antonio Noriega deje el poder en Panamá, al tiempo que dos jueces de tribunales superiores despejaron el camino para que agentes antidrogas de Estados Unidos examinen los registros sobre cuentas bancarias del jefe militar panameño.

"Estamos gravemente preocupados por la decisión de las autoridades panameñas de declarar las elecciones del 7 de mayo nulas y sin efecto, y condenamos los ataques contra dirigentes de la oposición por parte de organizaciones paramilitares", dijo una declaración de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

"Esto demuestra un flagrante caso omiso del proceso electoral, que según un comunicado emitido

por 279 observadores independientes de 21 países resultó en una abrumadora victoria para la alianza opositora", se indicó.

"El general Noriega debería renunciar y abrir el camino a una pacífica resolución democrática de los problemas de Panamá", agregó la declaración británica.

Las decisiones de dos jueces de tribunales superiores permitieron que autoridades estadounidenses examinen los registros incautados en octubre pasado por el Departamento de Aduanas y Alcabalas al Banco Internacional de Crédito y Comercio, luego que un magistrado de una corte inferior prohibió a ese organismo que diera a conocer información sobre cuentas bancarias de Noriega.

Pero la documentación no será

—Favor pase a la página 51.



COMPITEN POR TITULO. Cancún, México, mayo 11. Concurantes al título Miss Universo 1989, a realizarse el 23 de este mes, en Cancún. Izquierda a derecha: Cynthia Yuk Lui Cheung, Hong Kong; Blanca Onoh, Nigeria; Karlna Berger, Suiza; Adriana Abascal, México; y Gretchen Polhemus, Estados Unidos. (Cable-foto AP).

Establecen Tres Meses para Desmovilizar a "Contras"

NUEVA YORK, mayo 11. (UPI).— Un grupo de diplomáticos centroamericanos delineó un plan para desmovilizar a los contras mediante la supervisión de las Naciones Unidas, aunque no estableció fechas fijas. Informó el jueves el periódico The New York Times.

El plan prevé el emplazamiento de un comité especial internacional durante tres meses para supervisar el desarme y la reubi-

cación de unos 10 mil contras asentados ahora en Honduras, dijo el Times en declaraciones que atribuye a un diplomático no identificado.

Elaborado en una serie de intensas reuniones entre representantes de Honduras, Nic-

—Favor pase a la página 29.

Sudcoreanos Conmemoran el Nacimiento de Buda

SEUL, mayo 11. (EFE).— Cerca de diez millones de surcoreanos celebrarán este viernes el 2,533 aniversario del nacimiento de Buda con diversas ceremonias de carácter milenar en las que se pide por la paz de la nación y del mundo.

En los santuarios del "pals de la mañana tranquila" los bonzos tocan 33 veces las campanas de los templos, vieja tradición que tiene lugar por estas fechas y cuyo objeto es, según los creyentes, "consolar el espíritu de los muertos y liberar del dolor a los vivos".

Antiguamente, los coreanos solían realizar un baño ritual durante estos días y tomaban únicamente lo que consideraban alimentos pu-

—Favor pase a la página 31.

Inauguran 42 Edición del Festival de Cannes

CANNES (Francia), mayo 11 (EFE).— La 42 edición del Festival Internacional de Cine de Cannes se inauguró el jueves en la noche con un gran homenaje a Charlie Chaplin, al cumplirse en 1989 el centenario de su nacimiento.

El ministro francés de Cultura, Jack Lang, acompañado por Geraldine Chaplin, hija del genial "Charlie", inauguró oficial-

—Favor pase a la página 9.



RETIRADO. Washington, mayo 11. El gobierno estadounidense se retiró a su embajador en Panamá, Arthur David, como medida de precaución. (Reuter).



EN FESTIVAL. Cannes, Francia, mayo 11. Numerosos artistas participan en la 42 edición del festival de cine de Cannes, en Francia. Izquierda a derecha: Jeanne Moreau, Alain Delon y Sofia Loren. (Cable-foto AP).